

Usedom

Hermann Kretschmer erzählt:

Es war einmal ... – denn es ist schon Jahre her: Wir waren auf der „Sonnen“-Insel Usedom. Hier scheint wirklich lange die



Sonne. (wikipedia: > 1900 SoStd.)

Usedom ist in der Ostsee gelegen und grenzt heute an Polen, oder besser gesagt: die Insel Usedom gehört zum kleinen Teil Polen. Denn durch sie verläuft die polnische Grenze.

Früher einmal war Usedom ein Paradies nur für die DDR-Bürger, weil ja kaum internationaler Besuch da war.

Ich wohnte damals noch bei meinen Eltern. Es ging mit zwei Bullis los und wir machten unterwegs eine Pause. Wir fuhren durch Niedersachsen und Mecklenburg-Vorpommern.

Usedom gehört zu Mecklenburg-Vorpommern, welches ein Bundesland der ehemaligen DDR ist.

Wir hatten einen wunderbaren 14-tägigen Aufenthalt mit viel Spaß!

Übernachten und essen taten wir dort in einer Jugendherberge.

Mit den Köchinnen habe ich geplaudert. Mit dem Mann, der die Cafeteria leitete, freundete ich mich auch an. Er wird wohl der Chef gewesen sein, denn auf meinen Wunsch hin schenkte er mir einen schönen Kaffeebecher.

In dieser Zeit bekamen wir Taschengeld. Dafür kaufte ich mir einen Seestern als kleines Souvenir.

Wir gingen auf Usedom an den Strand. Viele von uns gingen in das Wasser der Ostsee. Ich habe mich in den Sand eingebuddelt!

Wir gingen aber auch in ein anderes Wasser, nämlich in das **Hallenbad**. Ich trug einen Schwimmring. Ich erinnere mich jetzt noch, dass ich auf dem beheizten Rand saß und die Menschen zählte, die vom Sprungturm hinabsprangen!

Grillabend, Spieleabend, gemeinsames Singen zur Gitarre, für alles war gesorgt.

Der Spieleabend bestand aus verschiedenen Aktivitäten mit Brettspielen.

Einmal lauschten wir einer Musikkapelle!

Er hat viel Spaß gemacht, der Urlaub auf der Sonneninsel Usedom!

